

CJLS Submission Guidelines

Articles: Authors interested in publishing an article in the *Canadian Journal of Law and Society* should submit an electronic version of their manuscript. The text should not exceed 30 pages (8,000 words), double-spaced, including notes and appendices, and should present an abstract. In order to facilitate double-blind peer review, the manuscript needs to be anonymized. For citation purposes, the Journal has adopted the *Canadian Guide to Uniform Legal Citation* (7th edition) published by Carswell.

Each manuscript is first read by the Editor to determine its admissibility. It is then submitted anonymously to at least three external reviewers, from different disciplines, whose reports are taken into consideration by the Editor in the decision and the modifications eventually asked for. The referees' reports, which also remain anonymous, are transmitted to the author together with the editorial decision. Once the manuscript is accepted, the author should send to the *Journal* the final version of the article, following the editorial guidelines. The *Journal* does not evaluate or publish articles that have been submitted concurrently to other journals or have already been published.

Book Reviews: The *Canadian Journal of Law and Society* publishes concise book reviews (about 750 words in length). They introduce, discuss, and evaluate the book in question. Book reviews are commissioned and evaluated by the Book Review Editor.

Please send all manuscripts to the Editor:

Mariana Valverde, Editor, *Canadian Journal of Law and Society*, Room D482, Loeb Building, Carleton University, Ottawa, ON K1S 5B6, Canada, (613) 520-2600 ext. 2966, (613) 520-4467 (Fax), CJLS_RCDS@carleton.ca

RCDS Protocole pour la soumission d'articles

Articles : Les auteurs souhaitant publier un article dans la *Revue Canadienne Droit et Société* doivent soumettre leur texte en format électronique. Le texte ne doit pas dépasser 30 pages (8 000 mots), double interligne, à l'inclusion des notes et des annexes, et doit inclure un résumé. Pour favoriser l'évaluation par les pairs, le manuscrit est présenté à ces derniers de façon anonyme. En ce qui concerne la présentation des citations, la *Revue* se conforme aux normes du Manuel canadien de la référence juridique (5e édition) publié par Carswell.

Chaque manuscrit fait l'objet d'une première lecture par la Rédaction en vue de déterminer son admissibilité. Il est ensuite soumis anonymement à au moins trois évaluateurs externes de différentes disciplines. Les recommandations de ces derniers sont prises en considération par la Rédaction pour l'acceptation du manuscrit et les modifications éventuelles à y apporter. Leurs rapports anonymes sont transmis à l'auteur avec la décision et, le cas échéant, les modifications souhaitées. Le processus d'évaluation prend au moins quatre mois. Lorsque le manuscrit est accepté, l'auteur doit faire parvenir à la *Revue* la version finale de son texte, La *Revue* n'accepte ni d'évaluer ni de publier des manuscrits qui sont soumis de manière concomitante à d'autres revues ou qui ont déjà été publiés.

Comptes rendus : La *Revue Canadienne Droit et Société* publie des comptes rendus d'ouvrages détaillés (d'environ 750 mots). Les ouvrages sélectionnés y sont présentés, évalués et discutés. Les comptes rendus sont préparés à la demande des chroniqueurs responsables de la rubrique, qui les évaluent.

Veillez envoyer vos manuscrits à la Rédaction

Mariana Valverde, Rédactrice, *Revue Canadienne Droit et Société*, Room D482, Loeb Building, Carleton University, Ottawa, ON K1S 5B6, Canada, (613) 520-2600 ext. 2966, (613) 520-4467 (Fax), CJLS_RCDS@carleton.ca

Canadian Journal of Law and Society

Subscriptions 2011

Individual Subscriptions

Individual subscriptions include membership in the Canadian Law and Society Association (CLSA).

Rates	
Regular	90 \$CDN
Student	30 \$CDN
Emeritus	50 \$CDN

For individual subscriptions, please visit the CJS website: <http://www.acds-clsa.org/en/subscribe.cfm>

Institutional Subscriptions

The institutional subscription rate is 90\$ CDN. Please complete credit card information or send check (Canadian or American Bank) payable to University of Toronto Press.

Would you like a receipt? yes / no

Name:

Address:

Tel.:

Fax:

E-mail:

Visa__

MasterCard__

American Express__

Number:

Expiration:

Signature

Date

For institutional subscriptions, please fax or email completed form to:
University of Toronto Press – Journals Division
5201 Dufferin Street, Toronto, Ontario, Canada M3H 5T8
Tel. (416) 667-7810 / Fax (416) 667-7881 / e-mail: journals@utpress.utoronto.ca
Fax Toll Free in North America: 1-800-221-9985
Subscribe/renew online: utpjournals.com

La Revue canadienne droit et société

Abonnements 2011

Abonnements individuels

Les abonnements individuels incluent l'adhésion à l'Association canadienne droit et société (ACDS).

Tarifs

Régulier	90 \$CAN
Étudiant	30 \$CAN
Émérite	50 \$CAN

Pour les abonnements individuels, veuillez svp visiter le site web de l'Association canadienne droit et société : <http://www.acds-clsa.org/fr/subscribe.cfm>

Abonnements institutionnels

Le tarif des abonnements institutionnels est de 90\$ (CAN). Veuillez svp compléter le formulaire suivant, avec le numéro de la carte de crédit avec laquelle vous désirez payer votre commande, ou envoyer un chèque (d'une banque canadienne ou américaine) à l'ordre de « University of Toronto Press ».

Aimeriez-vous un reçu? oui / non

Nom :

Adresse :

Téléphone :

Télécopieur :

Courriel :

Visa__ MasterCard__ American Express__

Numéro :

Date d'expiration :

Signature

Date

Pour les abonnements institutionnels, veuillez svp nous envoyer le formulaire complété par télécopieur ou courriel :

University of Toronto Press – Journals Division
5201 Dufferin Street, Toronto, Ontario, Canada M3H 5T8
Téléphone (416) 667-7810 / Télécopieur (416) 667-7881 / Courriel :
journals@utpress.utoronto.ca
Télécopieur (sans frais en Amérique du Nord) : 1-800-221-9985

Canadian Journal of Law and Society

The *Canadian Journal of Law and Society (CJLS/RCDS)* is committed to publishing innovative research that speaks to theoretical and empirical questions in law and society scholarship. Recent articles published in *CJLS/RCDS* examined women's imprisonment in Canada, race and law in Australia, legal pluralism and healthcare in Nigeria, documentaries on same-sex marriage in Canada and the U.S., the human rights of migrant care workers, and recognition claims in criminal law.

CJLS/RCDS is a bilingual peer-reviewed journal with a wide circulation in Canada and beyond. It is housed at Carleton University, Ottawa. We invite original submissions in either French or English.

The Journal is published twice yearly with the support of the Social Sciences and Humanities Research Council of Canada, the office of the Vice-President, Research, the Dean of the Faculty of Public Affairs and the Department of Law, Carleton University. In addition, *CJLS/RCDS* publishes thematic special issues. Forthcoming special issues address, for example, administrative discretion and legal pluralism.

ISSN 0829-3201

E-ISSN 1911-0227 (Online)

Revue Canadienne Droit et Société

La *Revue Canadienne Droit et Société (RCDS)* se consacre à la publication d'études novatrices sur des questions théoriques et empiriques dans le domaine socio-juridique. Au nombre des sujets récemment abordés dans la Revue, mentionnons l'emprisonnement des femmes au Canada, la race et le droit en Australie, le pluralisme juridique et la santé au Nigéria. Signalons également la publication de documentaires, notamment sur le mariage de personnes de même sexe au Canada, sur les droits des travailleurs soignants migrants aux États-Unis et sur les demandes de reconnaissance en droit criminel.

La *RCDS* est une revue scientifique bilingue évaluée par des pairs, largement diffusée au Canada et à l'étranger. Elle a son siège à la Carleton University, à Ottawa. Les personnes intéressées sont invitées à soumettre des articles inédits en français ou en anglais.

La *Revue Canadienne Droit et Société* est publiée deux fois par an, avec le soutien du Conseil de recherche en sciences sociales et humaines du Canada, celui du bureau du vice-président à la recherche, du doyen de la faculté des affaires publiques, et de la faculté de droit de la Carleton University. Par ailleurs, la *RCDS* publie des numéros spéciaux thématiques. L'un des prochains numéros spéciaux traitera du pouvoir discrétionnaire de l'administration et du pluralisme juridique.

ISSN 0829-3201

E-ISSN 1911-0227 (En ligne)

Michel Coutu et Pierre Guibentif

Introduction: Le désenchantement de la pensée juridique critique?
Introduction: The Disenchantment of Critical Legal Thought?

Jean-Guy Belley

What Legal Culture for the Twenty-First Century?

Nicholas Kasirer

How Jean-Guy Belley Thinks: A Translator's Note

Jean-Guy Belley

Le pluralisme juridique comme orthodoxie de la science du droit

Pierre Guibentif

Nouveau pluralisme juridique et transformations de l'individu

Roderick A. Macdonald

Custom Made—For a Non-chirographic Critical Legal Pluralism

Julie Paquin

Contrats et internormativité, de Saguenay à Dakar

Violaine Lemay et Alexandra Juliane Law

Les multiples vertus d'une ouverture pluraliste en théorie du droit : l'exemple de l'analyse du phénomène de cause lawyering

Samia Amor

Le « nouveau pluralisme juridique » de Belley : ancien paradigme dans l'archéologie du droit islamique?

Idil Atak et France Houle

Perspectives institutionnelles sur la consultation lors du processus réglementaire fédéral au Canada

Michel Coutu et Thierry Kirat

John R. Commons et Max Weber : les fondements d'une sociologie économique et pluraliste du droit

Book Reviews / Comptes rendus

Subscriptions / Abonnements

Individuals / Individus:

<http://www.acds-clsa.org/en/subscribe.cfm>

Institutions/ Organismes que seulement Institutions:

<http://www.utpjournals.com/subscribe>

Publisher

University of Toronto Press – Journals Division

5201 Dufferin Street

Toronto, Ontario, Canada M3H 5T8

Tel. (416) 667-7810 Fax. (416) 667-7881

Website: www.utpjournals.com

ISSN 00829-3201 / E-ISSN 1911-0227

Send manuscripts / Envoi de manuscrits

CJLS Editor / RCDS Rédactrice: Mariana Valverde

Canadian Journal of Law and Society /

Revue Canadienne Droit et Société

Room C473, Loeb Building

Carleton University

Ottawa, ON K1S 5B6, Canada

Tel. (613) 520-2600 ext. 2966 Fax. (613) 520-4467

CJLS_RCDS@carleton.ca

25\$ US

23\$ CAN

23 €

